PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA:

La conmemoración y reconocimiento a los 55 años de la fundación de la localidad de Costa Del Este.

FUNDAMENTOS:

Costa del este es una de las localidades más nuevas del partido de la costa, limita con Mar del Tuyú al norte y Aguas Verdes al sur, su fundación tiene lugar aproximadamente en agosto del año 1966, es un lugar muy tranquilo y rodeado de naturaleza lo que genera un aire puro para poder ir a desconectar y disfrutar con familia y amigos

Antes de que este increíble lugar diera comienzos, estas zonas estaban repletas de arena, médanos y dunas movedizas, lo que hacían que su topografía cambiara todos los años, hasta que el pionero Fidel A. Zabalo, le propuso a su gran amigo Emiliano Douras adquirir tres pedazos de desierto frente al mar, la propuesta fue aceptada y compraron las tierras con un pequeño grupo de colaboradores

Las primeras etapas del proceso fueron complicadas, ya que se encontraron con algunas dificultades, como la no existencia de un camino de acceso, lo que hizo que los primeros elementos fueran transportados en camiones de guerra, armando un campamento de trabajo y junto al técnico agrario Don Armando Esquivel formaron un vivero propio, donde plantaron acacias

También se creó la Duna Frontal Marina plantando en la primera hilera tamariscos los cuales dan frente al mar y Acacia Longifolia a continuación, así se logró una duna densamente forestada la cual permite la disminución de la fuerza de los vientos oceánicos

Se planeó una amplia plantación de pinos de varias especies además de eucaliptus, álamos y sauces, tarea que duro varios años. Logrando que hoy en día toda la superficie se encuentre forestada, creando también una de las cosas más atractivas del lugar, la reserva, paseo agreste perfecto para recorrer caminando disfrutando de la naturaleza que la caracteriza, y por lo cual algunos conocen a Costa Del Este como "la playa del millón de pinos"

Así se dio lugar a la fundación de esta localidad que miles de turistas eligen visitar durante todo los años, es maravillosa para disfrutar en todas las estaciones, encontrando a Costa Del Este en cada una de ellas de una manera distinta

Se pueden visitar distintos atractivos turísticos, como la estatua del Cristo con María magdalena la cual podemos ver ni bien ingresamos a la localidad, esta está realizada en mármol de carrara, representa al cristo crucificado con María Magdalena en sus pies y también se puede visita la capilla del sagrado corazón de Jesús en calle cuatro y violeta

A lo largo de la calle dos y sus alrededores podemos encontrar un paseo de compras y distintos locales gastronómicos en donde los turistas pueden consumir y disfrutar de las vistas del lugar

En sus playas perfectas para disfrutar en el verano vemos dos balnearios en las distintas puntas de estas y en la orilla restos del barco del naufragio la galleta, nave de cabotaje, construida en Brasil, la misma habría sufridos su hundimiento al final del siglo IXX o principios del XX, cuando la marea se encuentra baja podemos ver los restos de esta nave.

Todo esto forma parte de este lugar que todos los que van aman y siempre vuelven a visitarlo, por eso debemos conmemorar su fundación e historia

Por todo lo anteriormente expuesto, solicito a los señores Diputados y Diputadas acompañar el presente proyecto de Declaración

Juan Pablo De Jesús

Diputado Provincial